

En la CDMX se vacunó a 50 menores que recibieron amparos

Se han presentado 81 solicitudes pero 31 de ellas aún se están procesando: Oliva López

Redacción / Crónica
metropoli@cronica.com.mx

La secretaria de Salud de la Ciudad de México, Oliva López Arellano, informó este sábado que en la Ciudad de México se ha vacunado contra el COVID-19 a 50 menores de edad a quienes se les otorgaron amparos.

La funcionaria detalló que se han presentado 81 solicitudes para la aplicación de la vacuna a menores pero que 31 de ellas aún se están procesando.

Detalló que el proceso para estas solicitudes consiste en visitar el domicilio, verificar la existencia del menor y firmar un consentimiento informado.

“En cuanto tenemos la indicación del amparo, de inmediato procedemos con este mecanismo. No tenemos ninguna limitación”, aseguró.



En Coahuila y Nuevo León inició la vacunación en menores de 18 años.

La funcionaria señaló que a estos menores se les aplica la vacuna Pfizer por ser la autorizada para menores de 18 años.

Asimismo, apuntó que las edades de quienes han recibido amparos van de 12 a 17 años.

Sobre la posibilidad de comenzar la vacunación de menores, ya no por amparos, sino como parte del Plan Nacional de Vacunación refirió que el Gobierno de la Ciudad de México apoyará las acciones de dicho plan pero que no pueden llevar a cabo ninguna otra modificación que no vaya dentro de sus lineamientos.

Como antecedente es importante resaltar que en Coahuila y Nuevo León inició la vacunación en menores de 18 años, sin embargo, el director de gobierno Digital de la Ciudad de México, Eduardo Clark, dijo que esto se debe a definiciones realizadas desde el Plan Nacional de Vacunación.

Asimismo, relacionó la decisión de estos dos estados de vacunar a niñas y niños como las acciones requeridas en el Plan de Reapertura de la frontera norte.

A los menores se les aplicó la vacuna Pfizer por ser la autorizada para menores de 18 años

Las edades de quienes han recibido amparos van de 12 a 17 años, informó la titular de salud de la CDMX

Concluirán esquemas de vacunación antiCovid en cuatro alcaldías

Redacción / Crónica
metropoli@cronica.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México informó este sábado el inicio de la Fase 29 del Plan Nacional de Vacunación en la capital del país y que contempla concluir esquemas de vacunación en cuatro alcaldías.

Las autoridades destacaron que del 21 al 25 de septiembre, en la Ciudad de México (CDMX) será aplicada la segunda dosis de la vacuna contra la COVID-19 a adultos de entre 30 y 39 años de las alcaldías Álvaro Obregón (AO), Cuajimalpa y Xochimilco.

En las mismas fechas, se aplicarán segundas dosis en la alcaldía Gustavo A. Madero, pero para personas de 18 a 29 años.

Eduardo Clark García, director general de Gobierno Digital, recordó que cada persona vacunada con primera dosis tendrá asignada una unidad vacunadora, un

día y hora de cita, los cuales pidió respetar, para recibir el refuerzo.

Recalcó que la cita de vacunación puede ser consultada a través de la página vacunacion.cdmx.gob.mx o llamando al LOCATEL (55 5658 1111).

Cabe mencionar que en la alcaldía Álvaro Obregón será aplicada la segunda dosis de la vacuna Sputnik-V; mientras que en Cuajimalpa y Xochimilco la de AstraZeneca.

Calendario de vacunación
A, B, C – 21 de septiembre
D, E, F, G – 22 de septiembre
H, I, J, K, L, M – 23 de septiembre
N, Ñ, O, P, Q, R, S – 24 de septiembre
S, T, U, V, W, X, Y, Z y rezagados – 25 de septiembre

Sedes de vacunación
Álvaro Obregón
Estadio Olímpico Universitario
Cuajimalpa
Expo Santa Fe
Xochimilco
Deportivo Xochimilco



Inicio de la Fase 29 del Plan Nacional de Vacunación en la capital del país.

Continúan trabajos de estabilización en cerro del Chiquihuite

Como parte de los trabajos que llevan a cabo ingenieros especialistas para estabilizar el material desprendido del Cerro del Chiquihuite, este día se tiene previsto el ingreso de 500 toneladas de material en la calle de Alacranes, colonia Lázaro Cárdenas Segunda Sección.

Este material se suma a las casi 300 toneladas colocadas en días pasados en las calles de Chimalhuacán y Alacranes, en tanto continúan las labores de búsqueda con células compactas acompañadas de binomios caninos.

Paralelamente, se mantienen las mesas de atención a personas afectadas, las cuales se ubican en la Casa de Cultura “Lázaro Cárdenas”, calle Excursionistas Acayucan manzana 422 lote 4069, Lázaro Cárdenas Primera Sección, que brinda atención de lunes a domingo de 10:00 a 17:00 horas.

Autoridades de los tres niveles refrendaron el llamado a la población que aún se mantiene en sus hogares y se encuentran dentro del polígono de riesgo para que atiendan la evacuación preventiva, para lo cual se mantienen abiertos cuatro refugios temporales, en los cuales pernoctaron este día 107 personas.



continúan la búsqueda con células compactas acompañadas de binomios caninos.